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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

oiseaux
Question écrite n° 49315

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre de l'écologie et du développement durable sur la
prolifération des oiseaux en ville. En effet, une récente enquête de l'Association des maires des grandes villes
montre que 90 % des villes se plaignent des nuisances causées par les oiseaux, pigeons et corbeaux étant les
plus souvent cités. Ces plaintes concernent avant tout les salissures, le bruit et les préoccupations de santé. Il
souhaiterait connaître son sentiment sur ce sujet.
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